



## **Invitation presse**

Jeudi 17 novembre 2022

## Inauguration de la recyclerie sportive

## Samedi 19 novembre à 10h00

## > 3 rue Raoul Blanchard

En présence de

Eric Piolle, Maire de Grenoble
 Maxence Alloto, Adjoint
aux Commerces, à l'Artisanat, à
l'Economie locale et à la Vitalité de
proximité

Au début de l'année 2022, Grenoble lançait un appel à projet pour occuper un local commercial lui appartenant dans le centre-ville. Objectif ? Permettre l'émergence d'une activité innovante pour recyler le matériel sportif dans une démarche zéro déchet, en lien avec Grenoble Capitale Verte. L'inauguration commencera par une présentation du lieu, puis une visite et s'achèvera avec un cocktail déjeunatoire.

Ville de montagne, Grenoble est tournée vers le sport, partie intégrante de son identité. Pour rendre le sport accessible à toutes et tous et responsable d'un point de vue environnemental, , la Ville souhaitait l'émergence d'une recyclerie sportive.

Ainsi, la recyclerie sportive a une activité de collecte et de réemploi d'équipements sportifs, en particulier outdoor. Elle valorise et remet en état également le matériel, et le propose à bas prix.

Par son activité, la recyclerie sportive favorise la pratique des sports en ville comme le vélo et sur l'ensemble du bassin grenoblois, avec l'utilisation de produits de qualité et abordables. Une attention particulière est également portée sur les conditions de travail des personnes sur place.

Céline Mennetrier, Adjointe aux Sports, déclare : «Alors que démarre une Coupe du Monde de tous les excès et que le sport business s'enferme dans une impasse de surconsommation, à Grenoble nous soutenons les acteurs et actrices qui s'inscrivent dans un sport populaire, accessible et compatible avec le défi climatique. Introduire une économie circulaire dans le sport, c'est à la fois une mesure de justice sociale qui fait baisser le prix de l'équipement, et un engagement à réutiliser nos biens plutôt qu'à produire et à jeter sans fin. Bravo à la recyclerie sportive que nous sommes ravi-es d'accueillir à Grenoble ».